

Atelier cuisine : Les roses des sables

Posté le Mercredi 20 Décembre 2023, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

3-ATELIER CUISINE avec les internes

mercredi 20 décembre 2023

Ce mercredi 20 décembre, à l'internat, nous avons fait des roses des sables avec Sylvie.

Pour commencer, nous avons cassé le chocolat en petits morceaux et coupé le beurre. Ensuite, nous avons fait fondre le chocolat en morceaux avec le beurre et nous avons mélangé avec une spatule.

Après, nous avons ajouté les céréales et nous avons mélangé délicatement pour qu'elles soient enrobées de chocolat.

Puis nous avons prélevé des cuillères du mélange que nous avons déposé en petits tas sur des plaques recouvertes de papier.

Pour finir, nous avons laissé reposer les roses des sables au frigo et nous avons pu les déguster. Un vrai régal !

Les internes de l'école primaire













<



Mots clés: Aucun mot clé